

心のとびら

弥富市立桜小学校
道徳通信
No.21
平成27年9月 1日

3年生と4年生が「わくわく交流会」を行いました

3年生と4年生は、「わくわく交流会」と名付けて4月から交流を行ってきました。ペアになる子を決めて、そのペアの子と一緒に活動をしました。4年生は、今まで低学年として優しく接してもらっていましたが、今年は高学年になり、低学年に思いやりをもって接する立場となりました。

1回目は、自己紹介カードを作り、互いに交換し、ペアでゲームに挑戦しました。その後、3年生と4年生と一緒に「名前ビンゴ」を行い、たくさんの児童と交流をすることができました。3年生は、その後4年生に向けてお礼の手紙を書き、4年生に渡しました。

2回目は、給食交流会を行いました。ペアの児童と向かい合って座り、会食を楽しみました。片付けは4年生が中心となって行いました。

今後も運動会の表現の練習や交流会を行うことにより、3年生と4年生との親交を深めていきたいと考えています。

よろしく
お願いします。



【自己紹介を行う様子】

困っているときに笑顔で分かりやすく教えてくれました。また、自分ができなかったら、代わりにやってくれたので、4年生はすごいなと思いました。

(3年生の感想より)

みんなで食べる
とおいしいね。



【給食交流会の様子】

去年は、5年生に優しく接してもらってうれしかったので、今年は、私が3年生に優しく接することができました。ペアの児童がすごく楽しそうにゲームをしていたのでとてもうれしかったです。次の交流会では、もっと3年生を楽しませたいと思います。そして、3年生のみならずと絆を深めたいと思いました。

(4年生の感想より)